

令和3年8月27日

保護者の皆さまへ

西原町立西原東中学校
校長 親泊 正幸
(公印省略)

令和3年度体育祭中止についてのお知らせ

保護者の皆さまにおかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、平素より、本校教育活動へのご支援・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、本校では、令和3年度体育祭実施について話し合いを持ちました結果、新型コロナウイルスの感染症が拡大していることを鑑み、令和3年9月25日(土)に予定しておりました

「令和3年度体育祭」を中止と決定いたしました。

下記の中止に至る経緯をお読みいただき、何卒、ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

<中止にいたる経緯>

○緊急事態宣言が9月12日(日)迄発令

○新規感染者数700名超が直近1週間内で4日、600名超が2日

○西原町内新規感染者数の内、10代の感染者が増

(7月の一ヶ月で10名→8月第1週5名、第2週7名)

○家族内感染の率が高く、いつでも生徒内にPCR検査陽性者が生じる環境にある。

○体育祭の練習、役員講習会、生徒会としての取組に係る準備を行う時間を設定すると、授業時数、他行事を縮小の方向で見直すことが難しい。

○3年生にとって、最後の行事ではあるが、10月以降に体育祭を延期となると、高校受験に向けた進路指導の計画に支障が生じる。

○9月5日(日)までの臨時休校が決定したことにより体育祭の中止を余儀なくされる。